

## Program Studi Teknik Sipil Gelar Seminar Online (Webinar) dengan tema “Peran Teknik Sipil Menghadapi Covid-19”

NASIONAL - Program Studi Teknik Sipil bekerjasama dengan Ikatan Mahasiswa Sipil dan Ikatan Alumni Sipil Fakultas Teknik Universitas Medan Area menggelar Seminar Online (Webinar) dengan tema “Peran Teknik Sipil Menhadapi Covid-19”. Seminar ini dilaksanakan menggunakan virtual meeting dengan platform CloudX Telkomsel pada tanggal 16 Mei 2020. Seminar dibuka oleh Dekan Fakultas Teknik UMA Dr. Grace Yuswita Harahap, ST., MT.

“Kami sangat mendukung kegiatan seminar online ini dilaksanakan, Program Studi Teknik Sipil sebagai Program Studi Tertua di Fakultas Teknik UMA sudah memberi contoh yang baik terutama ditengah masa pandemi Covid-19 ini bisa melaksanakan kegiatan seminar online (webinar) ini. Ucapan terima kasih saya ucapkan kepada Ketua Program Studi Teknik Sipil UMA Ibu Ir. Nurmaida, MT Ketua Ikatan Alumni Sipil Fakultas Teknik UMA Bapak Ir. Melloukey Ardan, MT dan Ketua Ikatan Mahasiswa Sipil FT UMA Sdr. Beatus Akrab Iman Laia. Diharapkan seminar ini dapat menghasilkan pemikiran terobosan-terobosan baru di tengah pandemi Covid-19 ini”. Ujar Dekan Fakultas Teknik dalam pembukaan seminar ini.



Ketua Program Studi Teknik Sipil Ir. Nurmaida, MT sekaligus sebagai inisiator dalam seminar ini juga menjelaskan, seminar ini bertujuan membahas permasalahan terkait peran teknik sipil dalam menghadapi Covid-19. “Seminar ini menjadi kesempatan bagi kita dan para mahasiswa dan para peserta lainnya untuk mendapatkan ilmu yang berguna terutama saat pandemi Covid-19 ini” jelasnya.

Senada dengan itu, Ikatan Alumni Sipil UMA juga merasa bersyukur seminar ini dapat dilaksanakan. “Saya sangat bangga kepada alumni yang saat ini juga sebagai narasumber pada seminar ini, seminar ini juga sudah saya sampaikan kepada alumni yang berada di luar Kota Medan seperti di Jawa bahkan sampai Belanda, harapannya kepada alumni bisa tetap mengingat ibu kandung yang melahirkan yaitu Program Studi Teknik Sipil UMA bisa sharing ilmu kepada mahasiswa Teknik Sipil UMA”, demikian ungkap Ir. Melloukey Ardan, MT dalam sambutannya.

Begitu juga Ketua Ikatan Mahasiswa Sipil Universitas Medan Area, mengungkapkan “merasa bangga bisa terlibat dalam seminar online (webinar) ini, semoga kegiatan seperti ini bisa terus berlanjut, sehingga mahasiswa selain mendapatkan ilmu di kelas juga mendapat wawasan khususnya dibidang teknik sipil”, ungkap Beatus Akrab Iman Laia dalam sambutannya.

Hadir sebagai narasumber pada seminar ini adalah alumni Program Studi Sipil Fakultas Teknik UMA, yaitu Ir. Chidmat Indera ialah seorang Kontraktor yang cukup berhasil menangani proyek konstruksi di Indonesia. Materi yang disampaikan dengan judul Manajemen Proyek Saat Pandemi Covid-19, dan narasumber kedua adalah Suranto, ST., MT ialah seorang alumni yang sehari-hari juga sebagai konsultan konstruksi yang juga pengajar di Program Studi Sipil Fakultas Teknik UMA. Materi yang disampaikan adalah “Peran Teknik Sipil Dalam Penanggulangan Covid-19.

Seminar yang dimoderatori oleh Minarta Melva Evangelista Pardosi mahasiswa Program Studi Teknik Sipil UMA, diikuti hampir 100 peserta terdiri mahasiswa, alumni dan praktisi. Animo peserta yang mengikuti seminar dengan tema “Peran Teknik Sipil dalam Menghadapi Covid-19” ini begitu besar, maka akan diadakan seminar lanjutan di kemudian hari.

Dalam kesempatan lain, Rektor Universitas Medan Area Prof. Dr. Dadan Ramdhan, M.Eng., M.Sc, sangat menyambut baik seminar ini “semoga seminar ini dapat dilaksanakan secara kontiniu dan terus tingkatkan kualitasnya, selain itu seminar ini diharapkan bisa memberikan rekomendasi kepada pemangku kepentingan dalam industri konstruksi di Indonesia dimana peran teknik sipil sangat diharapkan” terangnya. (Srt-16/05/20)